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　合併前から現在も、市議会傍聴を特に大甕産廃
や道の駅建設、それに、取り止めになった四大事業、
関心のある議会定例会一般質問には欠かさず傍聴
に行きます。執行部の答弁は分からない、質問者
の議員の中には引き出す力量不足か遠慮か不発で
終わる方もいます。
　部落老人会移動研修に今年は市議会傍聴の計画
を立てました。関心を高めるための企画です。老
人医療、不足している福祉施設は、誰でも迎える
人生の最後。安心して子孫にバトンを渡せる民意
を反映した社会環境作りのため、執行者と市議会
に汗をかいて貰いたい。トップには『俺に任せろ』
の自信が欲しい。第二の夕張は御免です。
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９月議会定例会（予定）
●９月10日㈪
　本会議…会期の決定、議案の提出及び説明
●９月13日㈭
　本会議…一般質問
●９月14日㈮
　本会議…一般質問
●９月18日㈫
　本会議…議案に対する質疑、委員会付託
●９月19日㈬
　委員会… 総務常任委員会、文教福祉常任委員会
　　　　　建設経済常任委員会
●９月26日㈬
　本会議…委員長報告（質疑、討論、表決）

※この日程は変更されることがあります。
　議会を傍聴する際には、日程をご確認下さい。
　●問い合わせ…議会事務局　☎24－5311
　●市のホームページ
　　http://www.city.minamisoma.lg.jp
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議会用語の解説

一
いっぱんしつもん

般質問
　議員が本会議で市の一般事務や将来に対
する政策などについて質問することです。
一般質問は定例会で行われ、臨時会ではで
きません。

会
かい

派
は 　市議会の中で結成された、同じ主義・主

張をもった議員がつくっている同志的集ま
りのことです。

常
じょうにんいいんかい

任委員会
　議会が市の事務に関する調査や議案など
の審査を行うために、常に設置されている
委員会のことです。議員は議長も含めて必
ずいずれかの常任委員会に属しています。

政
せいむちょうさひ

務調査費

　議員の調査研究のために必要な経費の一
部として、会派（所属議員が 1人の場合も
含む。）に対して交付されるものです。南
相馬市では、各月１日における当該会派の
所属議員数に月額１万５千円を乗じて得た
額が交付されます。

定
ていれいかい

例会
　定例的に招集される議会のことで、条例
で年４回と定められています。南相馬市で
は、通常３月、６月、９月、12 月に開かれ
ます。
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